

# カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第25号 2021年11月12日

## 音楽発表会があります！

来週11月20日（土）は、音楽発表会が行われます。今年度は感染症対策のため、例年とは実施方法が異なり、2クラスずつでの発表となります。これまで様々な制限がある中で鍵盤ハーモニカや歌の練習を一生懸命行ってきた子ども達のがんばる姿を見ていただけたらと思います。

### 1年生音楽発表会『カラフルパーティー』

○発表内容 『アイアイ』歌とおどり～『しろくまのジェンカ』歌と鍵盤ハーモニカ  
～『きらきらぼし』鍵盤ハーモニカとハンドベル（代表の児童）

○日時 11月20日（土） 1校時 1・2組 来校時刻7：55～（開場8：20～）  
2校時 3・4組 来校時刻8：45～（開場9：10～）  
3校時 5・6組 来校時刻9：35～（開場10：00～）  
4校時 7・8組 来校時刻10：25～（開場10：50～）  
※発表時間は15分を予定しています。

○発表場所は、ステージ左側が奇数クラス、右側が偶数クラスになっております。

○登校時刻は通常通りの、4時間授業となっております。発表以外の時間は通常授業となります。  
下校時刻は11：45頃を予定します。

○土曜日開催のため、11月22日（月）は振替休業日となります。

○発表の時に名札を使用しますので、なくしたり壊れてしまったりした人は、新しいものを用意して下さい。

**※当日の観覧の流れや注意事項などは、10月25日配布の「学年別音楽発表会（土曜日開催）について」をご覧ください。**

## 交通安全指導ありがとうございました！

今週は、一年生の保護者の皆様に交通安全指導をしていただきました。朝夕の冷え込みが一段と厳しくなる中、子どもたちが安心して登下校できるよう、ご協力いただきありがとうございました。そして、ご協力後のアンケートへの記入も、ありがとうございました。記入していただいたことは、これからの指導に生かしていきます。冬場は、一年で最も通学路が危険な時期です。今後も、学校と保護者が連携して子どもたちを見守っていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 冬の生活

冬になり、天候事情などによりグラウンドで遊ぶことができません。北陽小学校では、冬場に限り、校内で仲良く楽しく安全に過ごすことを前提として、以下の遊び道具は持ってきてよいこととしています。持ってくる場合は、必ず記名をして持たせてください。また、不注意で壊れてしまうことも考えられます。高価なもの、傷ついたり困るものはさけてください。持ってきてよいものは、1年生は、トランプ・ウノ・折り紙・あやとり・ぬりえです。来週から遊べます。